

Communiqué du fondateur Enzo Bianchi

[Imprimer](#)
[Imprimer](#)

Communiqué du prieur Enzo Bianchi

“Traduntur cervi...”

Épiphanie du Seigneur, 6 janvier 2017

«On dit que les cerfs ... quand ils marchent dans leur groupe ... appuient chacun la tête sur celle d'un autre. Un seul, celui qui précède, tient haute sa tête, sans soutien, et ne la pose pas sur celle d'un autre. Mais quand celui qui porte le poids (qui pondus capititis in primatu portabat) est fatigué, il laisse la première place et un autre lui succède.»

Ce commentaire de saint Augustin sur le psaume 41 (42), je l'ai toujours médité, et c'est avec ces mots que je commençais ma lettre de démission, prévue en 2014, à la fin de la visite fraternelle commencée en janvier et terminée en mai, et après la révision économique confiée à une autorité extérieure à la communauté. Les visiteurs fraternels m'ont demandé de rester encore, notamment pourachever les Statuts de la communauté, et j'ai ainsi continué à présider, mais en avertissement à plusieurs reprises mes frères et mes sœurs que ces mois étaient les derniers de mon service et en m'absentant souvent, afin qu'ils puissent apprendre à continuer à vivre sans ma direction.

Dans l'histoire de toute nouvelle communauté monastique, le passage de témoin du fondateur à la génération suivante est un signe positif de croissance et de maturité. L'Apôtre écrit : « Moi, j'ai planté, Apollos a arrosé, mais c'est Dieu qui faisait croître » (1Co 3,6). La vie continue, la fondation a été féconde, et pour cela nous rendons grâce au Seigneur, en attendant son jugement à la fin de l'histoire.

Ainsi est venu le temps de ma démission, annoncée au chapitre après les vêpres du 26 décembre dernier, veille de la fête de saint Jean apôtre, pour le prochain 25 janvier, Révélation de Jésus Christ à Paul apôtre. De cette manière, le 26 au matin, après la prière d'épiclèse de l'Esprit saint, commenceront les votations pour le nouveau prieur, selon les normes des statuts.

fr. Enzo Bianchi
prieur de Bose

Saints abbés de Cîteaux, 26 janvier 2017

Chers amis et hôtes,

aujourd'hui, en la fête des saints abbés de Cîteaux, les frères et les sœurs profès de la communauté, réunis pour le conseil général annuel, ont procédé – en présence du garant extérieur p. Michel Van Parys osb, ancien abbé de Chevetogne – à l'élection du nouveau prieur, selon les normes prévues par les statuts approuvés par l'évêque de Biella Gabriele Mana.

J'ai la grande joie de vous annoncer qu'a été élu

fr. Luciano Manicardi

La communauté, en grande paix, rend grâce au Seigneur pour sa fidélité et demande à vous tous de participer à notre joie et à notre prière.

Dans la miséricorde du Seigneur,
fr. Enzo Bianchi
fondateur de Bose